
会議名 令和２年度第１回琴浦町総合教育会議
日 時 令和２年４月１４日（火）15:00～16:20
会 場 まなびタウンとうはく 第１会議室
出席者 田中教育長、石前教育委員、田中教育委員、高力教育委員、森田教育委員

小松町長、山口副町長
教育総務課長、社会教育課長、人権・同和教育課長、指導主事

欠席者 なし
傍聴者 なし
議 事 （１）新型コロナウイルス感染症に関する対応について

教育委員会及び学校の対応状況（臨時休校や転入生の受け入れ等）について、県
内発生期における琴浦町の対応基準について報告
▼意見交換
委員：発熱の基準は。
教育長：37.5℃としている。これについては、校長会でも説明し、各家庭にも配布して

もらっている。
委員：スポ少などの中止等の指示はどこからされるのか。
教育長：社会教育課から指示を出します。今現在の指示としては、感染予防対策を

しっかり行ってください。対外試合は控えてくださいとお願いしている。ただし、町
内に感染者が確認された場合は中止とする。

社会教育課：既に予約した施設利用のうち、不特定多数が集まる会議は中止とす
る。図書館については、感染症予防対策を実施し開館とする。総合体
育館のトレーニングルームは、不特定多数の方は利用されるので中止と
している。

町長：校内での感染が確認された場合は休校となるが、この間の学習支援計画は。
指導主事：いつでも対応できるようプリントを準備している。

学習支援ソフト「すらら」による学習を予定。
町長：すべての学校で一律に取り組む必要はないので、いろいろと提案してほしい。

各学校の先生には、遠隔での指導方法について考えていただきたい。
副町長：オンライン会議システムなどを使った遠隔指導など、すぐにでも取り組める。

できるところから試行していってもらいたい。
委員：先日、家庭でのネット環境等のアンケートがあったが、この意図は。
教育総務課：休校時の学習について、オンライン等での対応ができるのかどうか、また、

タブレットを１人１台導入することとしているが、将来的には家庭での活用等
見据えて実態を知りたいため。

（2）今年度学校関係新規事業について
「学校活性化事業」「学校カイゼン推進校支援委託業務」「GIGA スクール構想」「小



学校指導者用デジタル教科書の導入」について概要を説明
町長：GIGA スクール構想によるネットワーク整備等については、導入したは良いが、ど

のように活用されるのか、しっかり考えていただき、効率的な方法で使用してもら
いたい。

その他
町長：教育委員さんにお願いをしたいことがあり、新年度早い段階での招集とした。

学校の外から教育現場を見ていただき、第三者としてのご意見をいただきたい。
皆さんから様々なご意見をいただき、より良い教育環境をつくっていきたいと思っ
ている。


